



Diputados hacen llamado a continuar con esfuerzos para el retiro de armas

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Diputados hicieron un llamado a seguir promoviendo las acciones que ya ha emprendido el gobierno federal para el retiro de armas e incluso recordaron la iniciativa de denunciar a las empresas que las producen en Estados Unidos. En el recinto parlamentario de **San Lázaro**, legisladores federales, servidores públicos y activistas ligados a Ebrard, hicieron el llamado y organizaron el foro de análisis Que se arme el desarme en México, hicieron énfasis en que la denuncia que promovió el gobierno mexicano contra fabricantes de armas en los Estados Unidos tuvo buena respuesta en las cortes norteamericanas, por lo que el esfuerzo tiene que continuar.

<https://drive.google.com/file/d/1jq-fUtZCcF4waJaTikSlldlF64c-8H6q9/view>